

Wow...! Dukungan untuk Erman Safar -Heldo Terus Membludak, Masyarakat Kelurahan Tarok Dipo Banjiri Barumbuang

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 6, 2024 - 23:05



Ribuan masyarakat kelurahan Tarok Dipo banjiri Barumbuang untuk mendengarkan visi misi Bang Wako

Bukittinggi- Kecintaan terhadap Bang Wako makin nyata hingga ribuan masyarakat kelurahan Tarok Dipo membanjiri lapangan Barumbuang, untuk mengikuti acara sosialisasi serta mendengarkan program program unggulan

Koalisi Bukittinggi Hebat Rabu (06/11/2024) malam.

Dengan sangat serius dan cinta Bang Wako hingga tak ada yang beranjak dari tempat duduk mereka dan dengan seksama ikuti sosialisasi sampai akhir acara.



Acara Silaturahmi ini adalah untuk membangun hubungan yang makin nyata kita dan apa yang diinginkan masyarakat akan ditampung oleh Kandidat Erman Safar dan Heldo Aura.

Dalam pernyataannya jurkam Kandidat Nomor 3, Tasmon mengatakan, untuk janji-janji politik yang belum sampaikan di saat berkampanye tahun 2020 sudah terlaksana hampir 90% .

Program beliau adanya program untuk dunia pendidikan, anak-anak yang bersekolah di tingkat SLTA digratiskan uangnya sudah hampir 3 tahun berturut-turut sampai dengan tahun ini dan program ini sudah dirasakan oleh masyarakat. Ini adalah salah satu cara untuk membantu meringankan beban masyarakat.

Pemerintah daerah melalui kebijakan Bang Wako Safar selaku Walikota Bukittinggi juga membayarkan uang BPJS Kesehatan dan Tenaga Kerja dan program ini sudah terlaksana

"Hampir 28.000 jiwa masyarakat di Bukittinggi yang BPJS Kesehatan dan Ketenagakerjaan dibayarkan oleh pemerintah kota Bukittinggi," ungkap Tasmon.

Dikatakannya, Sebagian masyarakat Tarok Dipo adalah pedagang dan insyaallah yang berdagang bisa meningkatkan usahanya, juga kedepannya akan melahirkan program pinjaman tanpa tanpa tanggungan tanpa jaminan di BPR Jam Gadang.

"Kelurahan Tarok Dipo adalah paling terbesar di kota Bukittinggi dan tentunya jika Erman dan Heldo kembali memimpin di Bukittinggi Kelurahan Tarok Dipo adalah prioritas beliau dalam segi pembangunan baik fisik maupun non fisik untuk masyarakat kuncinya menangkan Erman Safar dan Heldo Aura," paparnya.

Selanjutnya Calon Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan, kita maju untuk kedua kalinya untuk membantu masyarakat, kita akan bantu uang sekolah

anak anak mulai dari Paud hingga SMA.

"Mudah-mudahan tahun depan air bersih sudah 100% PDAM, bantuan sembako bantuan BPJS kesehatan serta BPJS ketenagakerjaan dan berbagai program lainnya hanya untuk masyarakat kota Bukittinggi, insyaallah ,kami mohon doa restu dan jangan lupa Coblos Nomor 3," pungkas Bang Wako.**(Lindafang)**.